

DEINE AUSBILDUNG FACTSHEET

AUSBILDUNGSBERUF

Staatlich geprüfte/r Pflegefachfrau und
Pflegefachmann

AUSBILDUNGSDAUER

Drei Jahre

BEGINN

Im September entsprechend den
allgemeinbildenden Schulen
(nach den Ferien)

MINDESTALTER

16 Jahre zum Ausbildungsbeginn

VORAUSSETZUNGEN

Die Eignung klären wir gerne in einem
persönlichen Gespräch.

VERGÜTUNG

1. Ausbildungsjahr:	1.140 EUR
2. Ausbildungsjahr:	1.202 EUR
3. Ausbildungsjahr:	1.303 EUR

WAS BIETEN WIR

- Innovativer und kreativer Unterricht
- Moderne Ausstattung
- Ausbildung auf Augenhöhe
- Raum für Ideen ab dem ersten Tag

DEIN KONTAKT



Berufsfachschulen für
Krankenpflege und
Krankenpflegehilfe der
Krankenhaus Agatharied GmbH

St.-Agatha-Straße 4
83734 Hausham



+49 (0)8026 393-3190



schule@khagatharied.de



khagatharied.de/ausbildung



**DIE CHANCE FÜR
DEINEN START IN DER
PFLEGE!**

**DREIJÄHRIGE GENERALISTISCHE
AUSBILDUNG ZUR/ZUM
PFLEGEFACHFRAU UND PFLEGEFACHMANN**
Ausbildungsstart jährlich: September

“Nach meinem Bundesfreiwilligendienst in der Pflege ist mir klar geworden, dass ein Beruf in der Pflege etwas für mich ist. Es hat sehr gut getan, den Patienten zu helfen und ihnen zuzuhören. Ich habe mich entschieden, die Ausbildung zur Gesundheits- und Krankenpflegerin zu absolvieren, da der Beruf zukunftssicher ist und die Möglichkeit zur Weiterentwicklung und Spezialisierung bietet.”

Sheila



“Ich mach die Ausbildung, da ich gerne mit Menschen zusammen arbeite und der Beruf sehr vielseitig ist..”

Sarah



“Ich mache die Ausbildung zum Gesundheits- und Krankenpfleger, weil es mir Spaß bereitet Patienten zu helfen. Ich möchte auch einmal gut und professionell gepflegt werden, wenn ich alt bin..”

Alexej



“Man ist nie zu alt, seine Leidenschaft für die Pflege zu entdecken. Für mich ist es eine Berufung und eine Herausforderung darin zu wachsen. Menschen bei oft existentiellen Erfahrungen zu begleiten. Dies alles findet in einem professionellen, vielfältigen und spannenden Umfeld im Bereich der Medizin statt. Dieser Beruf ist für jeden geeignet, der Aufgaben im Umgang mit Menschen liebt.”

Albert



“Ich habe mich für die Ausbildung entschieden, da der vielseitige Umgang mit Menschen und verschiedensten Krankheitsbildern mein Interesse geweckt hat. Man lernt nie aus, da sowohl die Pflege als auch die Medizin einem ständigen Wandel unterliegen.”

Lisa Marie

